
 

 
 

 

Soyons dans la joie, car le Seigneur vient ! 

Ce troisième dimanche de l’Avent est placé sous le signe de la joie.  

« Réjouissez-vous, Soyez dans la joie. »  Ainsi, l’Eglise invite chacun de ses enfants à se 
mettre dans une attitude de joie à l’accueil du Seigneur qui vient. Joie qui nous invite tous 
à espérer qu’Il reviendra de nouveau dans la gloire pour juger les vivants et les morts et 
nous introduire dans la béatitude de son amour éternel.  

Mais aussi joie qui, au-delà de nos morosités et nos anxiétés, nous motive pour reconnaitre 
Jésus présent dans les petites joies de nos vies quotidiennes. 

« Soyez toujours dans la joie du Seigneur. »   Cette vive invitation à la joie n'est ni un 
message aliénant, ni une sorte d’opium, mais, au contraire, elle est prophétie de salut, appel 
à un rachat qui part d’une profonde conversion du cœur. 

C’est bien cette joie qui est à la fois le moteur et la boussole nécessaire de notre marche 
vers le Christ à travers ce temps de l’Avent. Cette joie nous appelle tous à marcher, à la 
suite de Marie et de Joseph vers la source et la fin de toute joie véritable conduisant à la 
paix du cœur.  

 Cette joie nous fait considérer notre existence comme une continuelle visite de Dieu qui 
est venu se faire intimement proche de nous pour être à nos côtés en toute circonstance. Le 
pape Benoît XVI nous dit que :« L’Avent est une invitation à comprendre que chaque 
évènement de la journée est un signe de l’attention que Dieu a pour chacun de nous. »  

La joie chrétienne a une caractéristique unique, celle de pouvoir cohabiter avec la 
souffrance, car elle est entièrement basée sur l'amour. En effet, le Seigneur qui nous est 
proche, au point de se faire homme, vient transmettre à tous les hommes sa joie, la joie 
d'aimer.   
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Cette joie procure une paix intérieure profonde qui nous permet de traverser les épreuves dans la foi et 
l’assurance que nous sommes aimés de Dieu. Il nous soutient et nous accompagne dans la fidélité de son 
amour. 

 C’est cette joie qui a envahi la Vierge Marie le jour de l’annonciation : « Réjouis-toi Marie comblée de 
grâce, le Seigneur est avec toi… ». 

Que ce temps de préparation à la célébration de la Nativité soit, pour chacune, chacun, un moment de joie 
sereine et profonde qui nous comble de joie éternelle par la présence du Dieu, l’Emmanuel. 

Père Erick Balde, curé 
 

L’espérance ! 
 
Dans le poème de Charles Péguy " Le Porche du Mystère de la Deuxième Vertu", Dieu s'adresse aux Hommes ; Il 
évoque les Trois Vertus Théologales : la Foi, la Charité et l'Espérance. 
Voici des extraits de ce poème dans la présentation graphique voulue par l'auteur. 

…Mais l’espérance, dit Dieu, voilà ce qui m’étonne. 
Moi-même. 
Ça c’est étonnant… 

…c’est bien la plus grande merveille 
de notre grâce. 
Et j’en suis étonné moi-même. 
Et il faut que ma grâce soit en effet d’une force 
incroyable. 
Et qu’elle coule d’une source et comme un fleuve 
inépuisable. 
Depuis la première fois qu’elle coula et depuis 
toujours qu’elle coule… 

…Quelle ne faut-il pas que soient ma grâce et la force de ma grâce pour que cette petite espérance, vacillante au 
souffle du péché, tremblante à tous les vents, anxieuse au moindre souffle, 

…soit aussi invariable, se tienne aussi fidèle, aussi droite, aussi pure ; et aussi invincible, et immortelle, et impossible 
à éteindre ;  

…Une flamme impossible à atteindre, impossible à éteindre 
au souffle de la mort… 

…Ce qui m’étonne, dit Dieu, c’est l’espérance. 
Et je n’en reviens pas. 
Cette petite espérance qui n’a l’air de rien du tout. 
Cette petite fille espérance. 
Immortelle……Car mes trois vertus, dit Dieu. 
Les trois vertus mes créatures. 
Mes filles mes enfants. 
Sont elles-mêmes comme mes autres créatures. 
De la race des hommes. 
La Foi est une Épouse fidèle. 
La Charité est une Mère. 
Une mère ardente, pleine de cœur. 
Ou une sœur aînée qui est comme une mère. 
L’Espérance est une petite fille de rien du tout. 
Qui est venue au monde le jour de Noël de l’année 
 

 
 
 

 



 

 

En paroisse 

 
Les céLébrations de fin d’annee ! 

 
noËL 

 
Dimanche 24 décembre : Veillée et messe de Noël :  
  18h à Sainte Colombe 
  21h à Notre Dame de la Trinité 
 
Lundi 25 décembre : Messe du Jour de Noël : 
  10h30 au Bon Pasteur 

 
Samedi 30 décembre : Messe de la Sainte Famille : 
  18h30 à Sainte Colombe 
 
Dimanche 31 décembre : Messe de la Sainte Famille : 
  9h au Bon Pasteur 
  10h30 à Notre Dame de la Trinité 
 

noUVeL an    

Dimanche 31 décembre : Adoration du Saint Sacrement et messe d’action de 
grâce 
  22h à Notre Dame de la Trinité 

 
Samedi 6 janvier : Messe de l’Epiphanie 
  18h30 à Sainte Colombe 
 

 
 

Messe des peUpLes 
 
 
 

Dimanche 7 janvier : Messe des Peuples suivie d’un repas partagé 
  10h30 à Notre Dame de la Trinité 
 

 

 

 

 



 

 

Prenez date 

Dans notre paroisse 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Nos peines :  

Est retourné à la maison du Père, obsèques de : 
Monsieur Christian MOUTTAPA 

Nous le confions à votre prière, ainsi que sa famille 
 

 

 

 

COMMUNAUTE 
 

 

Nous contacter :                                      ISSN : 2268-9389 
Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue 
Tél : 01 46 86 16 25  Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr 
Le site de la vie du secteur :  http://www.catholiques-val-de-bievre.org/ 
 

Le denier de l’Eglise fait vivre notre communauté.  Ne l’oublions pas ! 
 

Aumônerie des lycées 
Vendredi 22 décembre 19h30-21h30 à la Cabane 
Vendredi 12 janvier 19h30-21h30 à la Cabane 

Préparation 2ème étape baptême 
Samedi 6 janvier à 18h30 à Sainte Colombe 

Eveil à la Foi 
Dimanche 14 janvier à 10h30 à Notre Dame 

Aumônerie 4ème/3ème 
Dimanche 14 janvier 10h30-15h Chapelle du 
Moutier à L’Hay les Roses 

Aumônerie 6ème/5ème 
Dimanche 14 janvier 10h-15 à Notre Dame 
  

Rendez-vous hebdomadaires 
Chapelet 

Mardi 18h15 à Sainte Colombe 

Assemblée de louange animée par la fraternité 
Ouvre-toi Béthanie 

Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité 
 

Messes dominicales 
Samedi 18h30 à Sainte Colombe 
Dimanche 9h au Bon Pasteur 
                   10h30 à Notre Dame de la Trinité 

Messes en semaine 
Mardi 19 h à Sainte Colombe 
Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité 
Jeudi 9h au Bon Pasteur 

 

SACREMENT DE RECONCILIATION 
Le Père Erick vous accueille : 

à sa permanence au 5 rue Jaume 
tous les mercredis de 16 à 18h00 

et 
   Mardi 19 décembre 

 à 18h à Ste Colombe 

   Mercredi 20 décembre 
 à 18h30 à Notre Dame  

 

ACCUEIL VACANCES SCOLAIRES 

Du samedi 23 décembre au lundi 8 janvier  
L’accueil sera ouvert : 
- Le mardi de 17h à 18h30 
- Le samedi de 10h à 12h 

Au 5 rue Jaume 

Quête impérée 

Samedi 6 et dimanche 7 janvier 

Pour les Eglises d’Afrique 

DANS NOTRE DIOCESE 
Concert de Noël 

Par le chœur diocésain et l’ensemble les Tisserands 
Mardi 15 décembre à 20h30 à la Cathédrale 
Entrée libre 

 Dédicace comme église olympique 
de l’église Saint Denys d’Arcueil 

Dimanche 14 janvier prochain,  
Pour plus d’informations prendre contact avec : 
le délégué et l'équipe JOP du diocèse de Créteil : 
sportfraternel@eveche-creteil.cef.fr 


